

Mit Uns! Für Bork!



Für Bork in den Rat und in den Kreistag.

Mathias Bonacker

- tatkräftig für Bork



Am 14. September 2025 -
und bei der Briefwahl - Ihre Stimme für uns!



Mathias Bonacker – tatkräftig für Bork

Ich bin Mathias Bonacker, 43 Jahre alt, lebe mit meiner Partnerin und unserem Hund in Bork und kandidiere am 14. September für den Stadtrat Selm.

Beruflich arbeite ich im Stadthafen Lünen – eine abwechslungsreiche Tätigkeit, die mir viele Einblicke in die wirtschaftliche Lage unserer Region gibt.

Durch meine langjährige Mitgliedschaft in der SPD habe ich gelernt, wie kommunale Politik funktioniert – und wie wichtig es ist, dabei die Menschen vor Ort im Blick zu behalten.

Jetzt möchte ich meine Erfahrungen in den Stadtrat einbringen – für ein starkes, lebenswertes Bork.

Diese Themen liegen mir besonders am Herzen:

- Verbesserter öffentlicher Nahverkehr (ÖPNV)
- Ausbau von sicheren Fuß- und Radwegen
- Sanierung der Netteberger Straße



Herzlichst, Mathias Bonacker

Kontaktieren Sie mich gerne unter mathias.bonacker@spd-selm.de

Anna Acar – mit Herz für Selm und unseren Kreis

Ich bin Anna Acar, 38 Jahre alt, verheiratet und Mutter von drei Kindern. Wir leben in Selm – hier ist unser Zuhause.

Als Gesundheits- & Krankenpflegerin kenne ich die Herausforderungen des Alltags: Familie, Schichtdienst, Verantwortung.

Genau deshalb weiß ich, worauf es ankommt – und wofür ich mich politisch engagiere.



Diese Themen liegen mir besonders am Herzen:

- **Bezahlbarer Wohnraum & soziale Gerechtigkeit**
Mehr sozialer Wohnungsbau, faire Mieten, Unterstützung für Familien
- **Gute Bildung & Chancengleichheit**
Sanierte Schulen, digitale Ausstattung, starke Schulsozialarbeit
- **Besserer Nahverkehr im ländlichen Raum**
Mehr Busverbindungen, günstige Tickets, klimafreundliche Mobilität

Ich stehe für eine soziale, gerechte und solidarische Politik – für **Zusammenhalt statt Spaltung. Für Zukunft statt Stillstand.**

Ihre Anna Acar • anna.acar@spd-kreis-unna.de

Mit uns! Für Bork!

**Ihre Stimme für die SPD – für einen Landkreis,
in dem alle gut leben können.**